
 

 

第２９２７回第一例会報告 

令和５年６月１３日 1２：30～ ニューミヤコホテル 

本日のプログラム「私の履歴書」会員卓話：栗原裕史会員 

出席者 １７名 (出席免除会員 ４名)中 

  (事前メークを含む) 

総数 ３２名 出席率 ６０.７％ 

来訪者  なし。 

本日の司会者（SAA栗原委員長） 

●今月のお祝い 

 楷出席：なし 会員誕生祝：鈴木・源田会員 

 結婚：大塚・板橋・平塚（乾杯：板橋次年度会長） 

●会務報告（地齋会長） 

 ・今年度最後の月であり、例会も残り 3回となりました。 

・足利大学ローターアクトクラブの国際ロータリーの申請

は、日本事務局から提出され、承認の案内は、7 月以降

になる予定と聞いています。 

・５／２７（土）足利 RC と東 RC、白鷗 IAC,足利大学附属

IAC と足利短期大学附属 IAC、足利東 RAC と足利大学

ローターアクト同好会の 7団体が 47名の参加で行われま

した。 

植樹からバーベキュー、バスの中ではクイズなど、有意

義で楽しい 1 日を過ごすことができたと好評を得ています。 

・６／１２（月）古河 RC１０名とタイのチャイワイさんのパトム

ワン RC10 名、カスタマンダ RC2 名、計 17 名が来足しま

した。足利東からは、地齋会長、戸塚国際奉仕委員長、

小座野職業奉仕委員長、鈴木プログラム委員長の 4人で

対応しました。ココファームにて昼食、ワイン工場見学、足

利学校で中谷会員と合流し、ブラタモリに出演した学芸員

の大澤様に案内をいただきました。 

●幹事報告（提箸幹事） 

 特になし。 

●本日のプログラム 

「私の履歴書」会員卓話：栗原裕史会員 

以下要旨 

１９７８．９．８八幡町生まれ、現在 45 歳、妻と子供 3 人子

育て奮闘中、趣味は、アウトドア派、キャンプ、バーベキュ

ー、飲酒等々、ゴルフのベストスコア１５５：ホント？ 

学生時代は、陸上部、トラックレース、駅伝、ロードレース

に出場、日大では、白衣を着て、海洋学を学び、卒業旅

行では、RC活動にも出ているタイ縦断をやりました。 

卒業後には、外食産業に就職、7 店舗を経験し、2008 年

９／８、30 歳の誕生日に和ダイニング一蔵を開業しました。 

なお、開業前には、異文化を感じるため、ベトナム～カン

ボジアを回り、志賀高原では、スキーのインストラクター・ス

ノボーの資格等を取得しました。 

現在は、商工会議所等地域活動にも参加しております。 

 
●本日のプログラム（鈴木委員長） 

 ・各委員会年度報告① 

本日、13 日と 20 日の 2 回にわたり、各委員長から、年

度報告をいただきます。 

① クラブ奉仕委員会（板橋信行委員長） 

・情報を共有する。 

・クラブフォーラム 2回 

・明るく楽しい例会 

② SAA会場監督（栗原委員長） 

・コロナ禍の中で、クラスターを発生させないことに

配意してきました。 

・食事の数～食品ロス～お持ち帰りをながった。会

場設営には大変お世話になりました。 

③ プログラム委員会（鈴木委員長） 

プログラムの連絡が遅くなり迷惑をおかけしたことを

反省しています。 

目標を達成した感と、不十分さも感じています。 

④ 会員組織・増強委員会（荻野委員長） 

会員増強が目的、女性会員～純増 3名、結果的に

は良かったと思っていますが炉辺会合ができなか

っことを反省しています。 

⑤ 会員選考委員会（中谷委員長） 

8 名の入会審査、3 名の退会者、地区でも良い結

果と思っています。更なる増強を願っています。 

⑥ 研修委員会（中谷委員長） 

審議会（規定審議会・決議審議会）を含む RCの基

礎知識の習得、自己研修計画等 30 分という時間



 

 
がない状況、7／1以降研修の参加を企画したい。 

⑦ 職業奉仕委員会（小座野委員長） 

活動方針・事業計画の中での反省点として、職場

訪問を主体の一つと考えていましたが、実施できな

かったことが残念でした。 

職場の質を高めることが目的の一つでもあります。 

⑧ 社会奉仕委員会（笠原委員長） 

コロナ禍は過ぎたとはいえ、事業計画の中で足尾

植樹デーに 7団体、４７名の多くの参加を得て実行

できたことが最大の成果と思っています。 

⓽ 会報・雑誌・R友委員会（齋藤委員長） 

  ・タイムリーな会報作りと広報スピードさに欠けてしま

った。全会員参加型の会報作りが本事務年度もで

きなかった。反省点として、炉辺会合を開催するこ

とができなかった。他クラブとの情報交換を行い、

よりレベルアップを図りたい。 

⑨ 米山記念奨学会委員会 

当面の目標は達成することはできたが、事業計画

等については、全会員参加型の機運を高め、米山

に対する理解と協力をお願いしていきたい。 

本日発表できなかった委員会については、次週に行

います。 

 
次年度会長 板橋信行会員 

◆ニコニコ BOX 

  地齋会長、五十嵐、山崎、中島、栗原（敏）、荻野、

齋藤（敏）、鈴木、小座野、板橋、笠原、栗原（裕）、

目黒、金子（裕） 

合計 １４名、合計１４,000円 浄財に感謝！ 

 

 

第２９２８回例会報告 

令和 ５年６月２０日(火) １２：３0～ミヤコホテル別館 

本日のプログラム「私の履歴書」「各委員会年度報告②」 

本日の司会者（SAA栗原委員長） 

出席者 １９名 (出席免除会員 ２名)中 

  (事前メークを含む) 

総数 ３４名 出席率 ５７.５％ 

来訪者  水戸証券：千葉伸哉さん：家富商事：家富理

充さん（母は元会長：家富宮子様） 

  ズーム：中谷・池上 

●会務報告（地齋会長） 

 ・6月 14日足利 4RCの会長幹事会の開催 

今年度最後の会議：新旧会長幹事会でもありました。 

主な議事内容は、２／１８の IM の結果、次年度ガバナ

ー補佐は、足利わたらせ RCの小林芳久様 

・５／２７の足尾の植樹、 

６／１２のタイのチャイワイさん 

・６／１６定款・細則委員会の開催 

・2550地区青少年一年交換留学生の受験の〆切 

●幹事報告（提箸幹事） 

・RID2550ガバナー月信 VOL12を公開 

 
● 委員会報告（板橋次年度会長） 

次年度各委員長～活動方針・事業計画～予算 

6月 21にまでに！（新旧理事会） 

●本日のプログラム（鈴木委員長） 

 「私の履歴書」望月昭夫会員 

以下発言要旨 

S・４０・２・２生まれ 3 人兄弟 5 人家族ごごくごく般的な家

庭で育つ、少年野球～クラスの中心的存在、足利西中、



 

 
荒れた学校であったがいつのまにかその一員になってい

ました。足学へ入学 3日間で退学、足工の定時制へ 

その後、トラックの運転手を選択、波乱の多い人生であっ

たが、25歳で起業「運送業」現在、車両 60台、従業員 65

名になることができた。今後とも体が基本、前向きに生き

ていきたい。 

鈴木委員長コメント、アームレスリングの話はあとで！ 

 
● 各委員会年度報告② 

以下各委員長発言要旨 

 ① 国際奉仕委員会（戸塚委員長） 

  ・さらなる充実を目指しました。フィリピンとの奉仕活動

30 年、（4 月に今後の課題等について現地での検討会

議等の開催、タイとの友好、姉妹クラブ等の締結検討

会議：6月末からタイにて開催） 

来季に向けての再開、次年度に向けての準備等着実に

活動を展開して行きたい。 

②青少年奉仕委員会（椎名委員長） 

本年度は、依然としてコロナ禍での影響があり、数々の行

事が未定であったが、留学生を中心とした行事が展開で

きたことができた印象に残っています。足尾の植樹等今

後の展開を望んでいます。事業計画に基づきローター、

アクターに援助していきたい。 

③ ロータリー財団委員会（目黒副委員長） 

 赤坂委員長より伝言、初期の目標はある程度達成でき

たと考えています。今後とも財団が有意義にその使命を

実現できるように図っていきたい。 

以上、本日の報告です。発表できなかった委員会は後日

行います。 

◆ニコニコ BOX 

地齋会長、提箸幹事、源田、五十嵐、山崎、戸塚、栗

原【敏】、荻野、椎名、板橋、齋藤、鈴木、望月、金子

（卓）、目黒、栗原（裕）合計 1５名、合計 1６,000円 

目指しました。浄財に感謝！ 

目黒会員、異動のため 6月をもって退会となりました。 

今後ますますのご活躍を期待します。 

各委員会の年度報告が 2週にわたって発表されました

が、今年度は、5月に「5類」になったとはいえ、全体を

見た場合、依然として苦しい年度でした。各委員長さん

の労苦に対して敬意を表するものであります。 

是非とも次年度に期待したいものですが、そんな中に

あって、会員増強については多大なる事績と頭の下が

る思いであります。関係者に対して改めて敬意を表しま

す。この勢いを次年度も！ 

 
写真：各委員長発言から 

戸塚国際奉仕委員長 

椎名青少年委員長 

ちょっとひげを蓄えた米山奨学生 エムデイ・ナイムル君 

 



 

 

 

 

 
足利銀行東支店長 伊藤孝雄新入会員 

最後の会務報告の地齋会長→ 

次のページ：足利大学ローターアクト同好会 

足尾の植樹 47名の集合写真 

チャイワイさん:古河 RC：足利学校にて 

第２９２９回夜間例会報告 

令和５年６月２７日 1９：００～ ニューミヤコホテル 

本日のプログラム「会長・幹事年度報告」 

地齋会長・提箸幹事 

出席者 ２３名 (出席免除会員 ２名)中 

  (事前メークを含む) 

総数 3５名 出席率 ６９.７％ 

来訪者   米山奨学生 エムデイ・ナイムル君 

本日の司会者（SSA栗原委員長） 

●会務報告（地齋会長） 

 ・新入会員：足利銀行東支店長 伊藤孝雄会員 

 ・6 月 27 日（火）本日が地齋年度最後の例会になります。 

 ・今年度は、2022 年の規定審議会の内容をもとに各クラ

ブは、定款・細則を変更する年です。 

●幹事報告（提箸幹事） 

・現況報告書の作成について（事務局へ提出を） 

●委員会報告：特になし。 

●会員卓話：私の履歴書（国定崇伸会員） 

以下発言要旨 

名草下町出身（通称：北の大地）ホタルの里、カブトムシ、

～サッカー少年、名草小学校全校生徒約 50 人、昔は

300人いました。現在は、ビジネスパーク、工業団地 

北中～足高～代々木～中央、卒業後、将来、事業承継

者となるべく、住宅関係の営業等に従事し、23年前に、

東建産業に 2 代目として、10 年前に、社長に就任、会

社創立 50周年の節目を迎え、今後とも会社も人生も頑

張っていきたい。！ 

 ●本日のプログラム（鈴木委員長） 

「会長・幹事年度報告」地齋会長・提箸幹事 

 ２０２２－２３年度 第 62代会長 地齋年度を振り返って 

と表して、全会員に対して、メールを配信しています。 

 



 

 
その主な標題を披露します。 

・最初に 1年間お世話になりありがとうございました。 

・足利東ロータリークラブテーマ「ロータリーを楽しもう」 

・ここ近年物価が高くなった。 

・2020年 4月～2023年 3月 新型コロナ感染 

・今年度の 8人の新しい仲間のご紹介 

・2550地区ホームページ 

・RI2550地区 RYLAセミナー 

・地区補助金で市サッカー協会 出前サッカー教室用具 

・石巻東 RC例会訪問・仙台親睦旅行 

・ローターアクトクラブ本城キャンパス説明会 

・足利大学ローターアクト同好会 

・２０２２－２３年度第 8グループ IM 

・フィリピン奉仕活動今後の打合せ 

・足尾の植樹 

・古河東 RC とタイ王国チャイワイさん一行 

・国際ロータリー規定審査会の決定に伴う足利東の定款・

細則を変更 

・タイ王国パトムワン RC と姉妹クラブ締結 6月 30日 

● 提箸幹事 

 地齋さんが会長でラッキーでした。 

・酒の作り方がうまくなりました。 

・入会して 3年目で幹事という大役、ロータリーを楽しもう 

 足利東はもちろんのこと、４RC・地区研修など出会いに

感謝！結果はともかく、ロータリーのメモ、雑誌を参考

に秘書として従事することができたことの感謝！ 

◆ニコニコ BOX 

地齋会長、提箸幹事、中谷、山崎、赤坂、戸塚、中島、

栗原（敏）、荻野、小座野、大塚、板橋、笠原、望月、金

子（卓）、鈴木、金子（裕）、国定、  

会長・幹事から樋口・中谷会員（福沢） 

合計 1８名、合計３６,000円 浄財に感謝！ 

地齋年度、大変ご苦労様でした。会長の愛くるしい姿

で難題を難なく乗り越えるバイタリティーに脱帽です。 

コロナ禍での年度でしたが、会長の年度報告を見ても

内容は充実しており、非常に印象に残る年度である

と感じています。特に提箸幹事の発言にもありました

が「酒」との付き合いが個人的には印象的でした。 

次年度もよろしくお願いします。 

追伸：未来に希望財団の幹事であったトニーさんの訃

報を聞きました。大変ショックです。心よりご冥福をお

祈りします。 

会報：齋藤 

 

 

 

 


